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was mir an der sache gefällt ist, dass sie vom verein nie wirklich aktiv beworben wurde.

man hat immer nur die tweets/posts weiterverlinkt. man hat das sozusagen im stillen
gestartet...

oder täusche ich mich?

habs auch bei whatsapp und insta drin. egal wie sehr ich auf diese truppe geschimpft habe, wir
müssen iwie drinbleiben!
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